



Hiroshima, Nagasaki, nous n'oublierons jamais

il y a 75 ans

La glaçante explosion de Beyrouth s'est fait entendre médiatiquement à travers toute la planète, cette détonation a à nouveau réveillé la question de la protection de population face aux risques industriels.

La CGT du site de l'AIA de CLERMONT FERRAND souhaitait revenir sur un autre évènement, qui, à l'inverse n'est pas un accident. **Il y a 75 ans le 6 août 1945 les Etats unis d'Amérique lâchait une bombe à l'uranium sur le Japon à HIROSHIMA puis une seconde (plutonium) à NAGASAKI.** D'après une estimation récente, les morts immédiats sont estimés à plus de 200 000. Quant aux survivants ils souffrent de différents maux : brûlures, leucémie, stérilité, cancers, cécités. La majorité des blessés moururent dans d'atroces souffrances, sans traitement disponible dans les 4 mois suivants. En 2007 252 000 personnes irradiées vivaient encore souffrants toujours dans leur chair comme dans leur esprit des effets de l'arme atomique.

La détention, la recherche et développement dans le domaine de l'armement nucléaire n'est pas une solution de dissuasion mais bien un trait caractéristique du capital celui de la surenchère du bluff, sous perfusion d'argent public.

A l'heure où l'on voudrait nous faire croire que la diplomatie se joue sur twitter, ou a grand coup d'invective, quelle est la valeur de la non ratification du TIAN du pays des droits de l'homme au sein de l'Europe du « plus jamais ça » ? C'est bien la que l'on mesure tout l'acharnement qui est mis pour avancer en direction de la guerre.

La CGT demande que la France ratifie le Traité d'Interdiction des Armes Nucléaires (TIAN) adopté à l'Onu le 7 juillet 2017 et que les 40 pays l'ayant déjà ratifié soient rejoints par au moins 40 pays pour permettre son application.

La LPM prévoit 37 milliards d'euros minimum consacrés à la dissuasion nucléaire. Une manne financière qui aurait pu être profitable à la population dans le cadre d'une pandémie mondiale par exemple.

La paix dans le monde n'a jamais été autant d'actualité, les crises qui s'annoncent économique sociale ou environnement ne trouveront de réponse à travers sous-marin nucléaire d'attaque

La CGT exige que ces 37 milliards d'Euros soient investis pour répondre aux besoins de la population et pour faire disparaître la misère des plus fragiles

Clermont-Ferrand, le 5 août 2020

Syndicat CGT de l'AIA de Clermont-Ferrand

Tel : 04-73-42-43-46 ou 57-02 - E-mail : aiacf@cgt63.fr -- site internet : www.cgt63.fr/aiacf

Facebook : @jcgtaiacf – Twitter : @CGT_AIACF – Store : CGTAIAppli